
Frau Hallmann und Herr Kurku stellen den abschließenden Bericht zur Umsetzung des Digi-

talPakt Schule vor. 

 

Der Vorsitzende teilt mit, dass dieses Thema nicht weiter als Dauertagesordnungspunkt be-

handelt werden wird und dass der Ausschuss stattdessen bei Bedarf über Neuerungen unter-

richtet werden soll. 


